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ANALIZAR las frases
de los políticos es un

sano entretenimiento.
"Nunca unas elecciones
catalanas han tenido
tanta trascendencia

en el mundo": será por
el morbo que crea la

incertidumbre de saber si

Catalunya romperá el pacto
constitucional democrático.
"No se puede hacer callar
a un pueblo por el miedo":
¿de qué tienen miedo los

ciudadanos?, seguramente
tienen miedo de los

políticos radicalizados
o, peor aún, de los

mesiánicos, dan pánico. Un
47% de los encuestados
se niegan a contestar a

quién votarán (los llaman
indecisos). "Se ha de

votar con libertad y sin
miedo": Si siempre se ha

votado así, ¿por qué ahora
tantas prevenciones?,

¿qué se está ocultando?
El ciudadano ha de buscar

información en fuentes

ajenas al interés partidista
o al subvencionado,

^ ba de hallar una
información plural y libre

y ha de contrastar que
la independencia sin el
beneplácito del Estado

matriz, nunca conseguirá la
unanimidad requerida para el ingreso de
un nuevo Estado miembro en la ÜE y si

ésta la rechaza, también lo harán la ONU y
la OTAN, el aislamiento queda asegurado.
Esta vez antes de votar habrá que leerse y

comprender el contrato, incluso consultar
a un abogado, como si se tratara de un
contrato de preferentes o de hipoteca.
"Haya ei proceso que

haya": se reconoce
que no se tiene ni
idea de cuál va a

ser el proceso. Se
está embarcando
a 7,5 millones de
personas en una

aventura sin guión.
"En el actual contexto

nadie puede usar
armas": hay inquietud,
se está convencido de

la racionalidad déla
otra parte y se vacila de

la propia. "Un estado
propio catalán, no significa una
independencia total": ¿cómo se traduce

esto?, ¿se está diciendo que Catalunya se
convertirá en un protectorado español o

algo extraño indefinido? Hay que cargarse
de razones contra el discurso del miedo: es
muy sintomático que de nuevo aparezca

el miedo. El dilema está entre los que
aceptan la opinión de la mayoría y los que
no la aceptan: reducir la independencia a

una cuestión de opiniones tiene riesgos, se
necesitan convencimientos documentados
y probados y, sin embargo, todavía se está
en la fase de búsqueda de razones. Será
interesante ver que opciones tienen los
que no acepten la opinión de la mayoría.
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POSIBLE TANCAMENT
DE LES FARMÀCIES

PERE PI CABANES | Sant Hipòlit de Voltregà

Davant dels impagaments del Govern de la Gene¬
ralitat, que encara no ha abonat els 99 milions d'euros
que tenia d'haver pagat ja fa dies i que encara no sap
quan podrà abonar, malgrat que tenien d'haver cobrat
als 85 dies d.'haver dispensat els medicaments i que
segons el Quico Homs, la Generalitat no tenia cap data
per fer-ho dins d'aquest mes, i tot això malgrat el co¬
brar l'euro per recepta i l'augment del copagament far¬
macèutic, decretades per la Generalitat i el Govern es¬

panyol i que s'han posat en marxa amb la col·laboració
de les farmàcies.

Seria curiós saber si en canvi, tant els tres expresi-
dents de la Generalitat com els del Parlament, així com
tota la rècula de càrrecs oficials i els diputats del Par¬
lament, cobren el dia 30 de cada més els seus sucosos

emoluments, que ells mateixos s'han assignat.
O tots moros o tots cristians.

L AGRADECIMIENTO
AL HOSPITAL

ELISABETH PURSALS | Granollers

Queria escribir unas lineas para agradecer a la
Dra Maria José Villanueva, cirujana del Hospital de
Granollers su amabilidad y profesionalidad que me ha
demostrado durante el tiempo que he estado allí. Cada
vez es mas difícil encontrar personas con tanta calidad
humana, y ante una enfermedad se agradece el trato
más humano, ya que cuando apenas tu cuerpo respon¬
de una palabra con tono amable o que te acaricien la
mano te hace sentir mucho mejor.

Muchas gracias, Dra. Villanueva:

L HOSPITAL GENERAL ASIL
DE GRANOLLERS
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FAMILIA D'ISABEL COMENFORTE | Granollers

Amb aquestes línies voldria mostrar el meu sin¬
cer agraïment a tot el personal de l'Hospital General
de Granollers pel tracte professional i humà que la
senyora Isabel Comenforte, habitació 660 del mes de
setembre, ha rebut en tot moment. Des del primer dia
que va ingressar al front del Doctor Cuquet i equip, el
pacient i la família s'han sentit molt cuidats. Voldria
agrair donant-los les gràcies de tot cor, per tot el que
han fet per la Isabel.

L GRACIAS A
IL SAPORE ITALIANO

DÁMARÍS Y YAYA MANUELA | Granollers

Aún en tiempos en los que cada persona tiene sus
preocupaciones y problemas (gracias a la crisis cada
vez son más éstos), aún quedan personas que dejan
cualquier cosa por ayudar a los demás. Es el caso de
los chicos del restaurante pizzeria II Sapore Italiano si¬
tuado en la calle Poniente número 41 de Granollers. El

pasado domingo sobre las 2 del mediodía: mi abuela,
que tienen problemas de movilidad y ha de despla¬
zarse en silla de ruedas, iba paseando con mi abuelo
por la calle Poniente, cuando a la altura del parking
Ponent n^ 54, a causa del estado en que se encuen¬
tra la acera ( para nada transitable para personas con
movilidad reducida), mi abuela cayó de la silla quedan¬
do tendida en medio de la carretera con el riesgo de
ser atropellada por los vehículos que por allí circulan
frecuentemente. Los chicos del restaurante pizzeria II
Sapore Italiano reaccionaron muy rápidamente tan¬

to ayudando a levantarla, apartarla de la carretera,
darle agua, como llamando a los servicios médicos.
Gracias a ellos todo esto quedó en un susto que hoy sólo
lamentamos con las pequeñas magulladuras del golpe.
El objetivo de mi nota de agradecimiento es doble: Por
un lado hacer un llamamiento al Ajuntament de Gra¬
nollers, para que dentro de tanta inversión en obra y
reforma de la ciudad se tengan en cuenta las personas
que tienen mas difícil su desplazamiento y por otro la¬
do, agradecer nuevamente al personal del restaurante
pizzeria II Sapore Italiano su labor realizada.

L JOSE RAMIREZ MIENTE
EN LOS PLENOS

FRANCISCO GARRIGOL ROA
Secretario de la Gente Mayor UPLF | Les Franqueses

En el último pleno municipal de 27 de setiembre el re¬
gidor Ramírez hizo las afirmaciones que se habían pu¬
blicado en el boletín municipal y en las web del ayunta¬
miento que se podía pasar a cobrar la devolución de lo
cobrado ilegalmente a las personas mayores del grupo
de gimnasia por el concepto del autobús. Este hecho
nunca ha ocurrido y no sabemos qué intereses puede
tener José Ramírez en no devolver el dinero. Sería de

agradecer que devolviese lo cobrado de más sin otras
dilaciones a estos ancianos y se abstuviese de hacer
declaraciones falsas al menos en los plenos donde
queda grabado.

ELS COMPTES GENERALS

TANQUEN EN POSITIU

AROA ORTEGO, Regidora d'Hisenda | Graholllers

El darrer ple de l'Ajuntament de Granollers va apro¬
var el Compte General de l'exercici 2011, amb un Resul¬
tat Pressupostari de 5,4 milions d'euros i un romanent
de Tresoreria també positiu. Sens dubte aquesta dada
és valorada de manera positiva des de l'equip de go¬
vern, sobretot perquè aquests bons resultats es pro¬
dueixen en un exercici marcat de principi a fi pels efec¬
tes de la crisi econòmica en l'apartat d'ingressos. Hem
sabut, doncs, ajustar la despesa, adaptar-la a la nova
realitat i prendre decisions a nivells d'optimització de
recursos. I a la llarga, això ens ha permès acumular un
romanent que podem dedicar a inversió o a emergèn¬
cies de caràcter social com el "Pla de Xoc" recentment
presentat, que crearà llocs de treball i diversos ajuts
destinats a la creació d'ocupació des del sector privat.
I tot això, mantenint dades de pressió fiscal moderada,
un deute inferior al de ciutats de característiques simi¬
lars a la nostra i una elevada execució de les inversions.

Dissortadament, no tot són bones notícies. Si
parlem de tresoreria l'escenari no és tan positiu. El
govern de la Generalitat té un important deute amb
l'Ajuntament, el que dificulta el pagament a proveïdors,
de manera que hem de recórrer a pòlisses de treso¬
reria que ens permetin pagar amb puntualitat, amb
l'inconvenient, és clar, dels costos financers que això
comporta. I curiosament el govern de l'Estat ens exigirà
pagar a 40 dies a partir del mes de gener. Tot plegat
esperpèntic, però és la realitat que tenim i amb la que
hem de conviure. Només ens queda seguir reclamant
un finançament més just i estable per als ens locals,
perquè som l'administració més propera al ciutadà i la
que sempre ha d'acabar assumint competències que
no li són pròpies. Des de l'equip de govern, i des de
l'àrea econòmica, continuarem treballant amb prudèn¬
cia, rigor i austeritat per seguir tancant els exercicis
amb positiu i amb reserves que actuïn com a coixí de
tranquil·litat davant possibles situacions adverses o
sorpreses que puguin donar-nos altres administra¬
cions.
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